

## **Les violences contre la jeunesse sont inacceptables !**

La mobilisation lycéenne, contre ParcoursSup et les réformes Blanquer, est croissante de jour en jour.

Face à cette mobilisation, l'Etat a décidé de répondre par la violence : matraquage, gazage, utilisation de flashball et autres "LBD" (lanceur de balle de défense).

Les arrestations hallucinantes et militaires des lycéen.nes par les forces de l'ordre à Mantes-La-Jolie sont gravissimes et inacceptables. Et qu'en est-il des endroits où nous n'avons pas d'images ? Cette situation est révélatrice d'une culture de la violence contre la jeunesse, à l'œuvre quotidiennement dans les quartiers populaires.

Le gouvernement doit stopper net ces violences. Il porte la lourde responsabilité de toutes les blessures et mutilations !

Il doit entendre les revendications légitimes des lycéennes et lycéens mais aussi celles croissantes dans les universités.

32 ans après l'assassinat de Malik Oussekin, nous n'oublions pas ce que peuvent être les méthodes du pouvoir pour réprimer le mouvement de la jeunesse.

Solidaires est aux côtés des lycéennes et lycéens qui se mobilisent et soutient également la mobilisation croissante dans les universités, en particulier contre la hausse des frais d'inscription pour les étrangères et étrangers.

